



**CONTINUAN COMBATES.** Beirut, mayo 15. Milicianos musulmanes disparan granadas propulsadas por cohetes y una ametralladora contra posiciones cristianas, en el frente de batalla de la "línea verde", hoy. La lucha en la línea de demarcación, en su tercera semana, ha cortado todos los cruces de la ciudad, entre los sectores musulmanes y cristianos. (Reuter).

## Submarinos Británicos en el Atlántico Sur

BUENOS AIRES, mayo 15 (EFE).— El canciller argentino, Dante Caputo, afirmó hoy que el gobierno de su país está enterado de la presencia de submarinos nucleares británicos en el Atlántico Sur.

Así se expresó el jefe de la diplomacia argentina en una entrevista distribuida esta noche por la Agencia Privada de Noticias DYN.

## Tiroteo Fronterizo y Agitación Sij en India

NUEVA DELHI, mayo 15 (EFE).— Soldados indios y paquistaníes mantuvieron durante la pasada noche un tiroteo de varias horas en la frontera norte de sus dos países, según informó la agencia PTI.

Las hostilidades estallaron en el distrito de Kathua, en el extremo norte

del estado indio de Yammu y Cachemira. Según la agencia India, las fuerzas de Nueva Delhi abrieron fuego cuando soldados paquistaníes comenzaron a últimas horas del martes a cavar trincheras en la franja neutral que se-

Por otra parte, Caputo dijo en rueda periodística que la instalación de un aeropuerto militar británico en las Malvinas es una amenaza múltiple, ya que significa la presencia de fuerzas militares totalmente desproporcionadas para una eventual defensa del archipiélago.

El canciller formuló es-

—Favor pase a la página 19.

—Favor pase a la página 19.

## Ejecutan a Asesino en los Estados Unidos

HUNTSVILLE, Estados Unidos, mayo 15 (UPI).— Jesse de la Rosa pasó su último día consolando a su gran familia, que se reunió para presenciar su ejecución ayer por medio de una

inyección letal después de pedir perdón a Dios.

"Dijo que si hay un lugar mejor para ir, sin más odio, entonces está listo

—Favor pase a la página 33.

## La CIA podría Entregar Información a "Contras"

WASHINGTON, mayo 15 (AP).— La Agencia Central de Inteligencia (CIA) podría volver a suplir información de inteligencia a los rebeldes que combaten contra el régimen nicaragüense, según dispone un proyecto aprobado por el comité de inteligencia de la Cámara de Representantes, dijeron fuentes legislativas.

Sin embargo, el proyecto no ha levantado la prohibición impuesta sobre asistencia militar a los rebeldes, restricción que el Presidente Ronald Reagan desea sea cancelada.

El Comité, al aprobar ayer el proyecto de asignación de fondos para proyectos de inteligencia para 1986, accedió a permitir que la CIA advierta a

los rebeldes cuando la agencia de espionaje se entere de posibles ataques por las fuerzas militares nicaragüenses, dijeron fuentes que pidieron no se les identificase. Sin embargo, agregaron que el cambio no permite que la CIA supla información táctica para operaciones ofensivas.

En la actualidad, el con-

—Favor pase a la página 33.

## Resumen mundial

Por EFE

### Comicios Presidenciales en Brasil

BRASILIA, 15 mayo. Después de un cuarto de siglo, las próximas elecciones presidenciales se celebrarán en Brasil en noviembre de 1988, al aprobar hoy el Congreso las reformas constitucionales que restablecen el voto universal y directo.

### Fugitivo Nazi en Paraguay

WASHINGTON, 15 mayo. El famoso cazador de nazis —Favor pase a la página 33.

## En Nicaragua

# Asesinan a Joven por Evitar Reclutamiento

MANAGUA, mayo 15 (UPI).— La oposición pidió hoy al régimen sandinista que se investigue la muerte de un joven que trató de evitar el servicio militar obligatorio y que al parecer fue víctima de los disparos de soldados del Ejército Popular Sandinista.

El diputado Lucas Urbina, del Partido Conservador de Nicaragua (PCN), aseguró ante Sergio Ramírez Mercado que Gustavo García, de 12 años de edad, fue muerto por militares sandinistas el 25 de febrero pasado.

Un vocero de la oposición indicó que la denuncia fue hecha ayer durante una sesión privada de la Asamblea Nacional, en la que intervino Ramírez Mercado para tratar sobre el bloque económico impuesto por Estados Unidos a Nicaragua la semana pasada.

Urbina dijo a Ramírez Mercado que el joven "fue muerto por militares" en la población de El Jocote, departamento de Chontales, 160 kilómetros al norte de Managua.

"Tenemos datos concretos", dijo Urbina. —Favor pase a la página 33.

## Pinturas de L.A. se Exhiben en Nueva York

NUEVA YORK, mayo 15 (AP).— Con una exhibición de acuarelas y dibujos de Diego Rivera que será inaugurada hoy, y otra colectiva la semana entrante de cuarenta artistas de doce países, ascienden a seis las muestras de pintura latinoamericana que

podrán verse en Nueva York este mes, en que Sotheby's y Christie's subastarán la cifra récord de unas 700 obras de arte de la región.

Es usual que las galerías de la ciudad intensifiquen

—Favor pase a la página 9.

## Egipto e Israel Inician Negociación en El Cairo

EL CAIRO, mayo 15 (EFE).— Egipto e Israel empezaron hoy en El Cairo sus negociaciones para discutir el contencioso de Taba y todos los temas bilaterales pendientes entre ambos países, según fuentes caírotas.

La delegación egipcia está presidida por el Ministro Adjunto de Asuntos

Exteriores, Abdel Halim Badawi, y la israelí por Abraham Tamir, director del gabinete del Primer Ministro, Shimon Peres.

Esta reunión sustituye a la prevista en la ciudad de Ismailia (Canal de Suez), donde las dos partes debían continuar las conversaciones que empezaron el mes de enero en Israel sobre el contencioso

—Favor pase a la página 9.

## Sube Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, mayo 15 (AP).— Los precios de las acciones subieron hoy en un amplio frente, pero terminaron por debajo de los niveles máximos de la sesión debido al hecho de que otros bancos no siguieron el ejemplo de la reducción de tasas de interés anunciada por Bankers Trust.

El promedio Dow Jones de 30 Industriales, que perdió 4.20 puntos ayer, ganó hoy 0.22 para cerrar a 1.2 puntos.

Más de tres acciones ganaron por cada dos que perdieron terreno en la



Jesse de la Rosa



**VIGILA.** Filadelfia, mayo 15. Policía de Filadelfia vigila en la Calle Pino, donde más de 60 casas se quemaron, al oeste de esta ciudad. El fuego se inició cuando la policía trató de sacar a un grupo radical de estas viviendas. (AP).

## Sigue Lucha de Tropas de Tailandia y Vietnam

BANGKOK, mayo 15 (UPI).— Tropas tailandesas y vietnamitas lucharon hoy por el control de una colina fortificada cerca de la frontera entre Tailandia y Camboya, mientras guerrillas camboyanas atacaron por la retaguardia a las tropas de Hanoi, según dijeron fuentes militares. Un portavoz militar dijo

que tropas de la infantería y la marina tailandesa, apoyadas por bombarderos de construcción norteamericana y artillería pesada, lograron controlar anoche parte de la colina, y hoy trataban de ampliar su zona de control.

Entre 800 y 1,200 solda-

—Favor pase a la página 33.

—Favor pase a la página 19.



**ARRESTAN GUERRILLERO.** Tailandia, mayo 15. Guarda-bosques tailandeses escoltan a un guerrillero del Khmer Rouge, centro, arrestado por portar armas de fuego y sospecho de pertenecer a un grupo que atacó un campo de refugiados. (Reuter).